

«El hombre del siglo XXI quiere tocar a Dios»

¿Cuáles son los retos del hombre y de la mujer? Isabel Sánchez ha publicado el libro 'Mujeres brújula en un bosque de retos', en el que presenta 75 historias de mujeres que han definido su propio norte y así han orientado a otras personas.

09/09/2020

Radio María Entrevista a Isabel Sánchez

Isabel Sánchez Serrano dirige la Asesoría Central del Opus Dei en Roma y, desde la perspectiva que otorga trabajar al servicio de más de 50.000 mujeres repartidas en 70 países, ha escrito 'Mujeres brújula en un bosque de retos' que nos presenta a un numeroso grupo de mujeres del mundo entero que han convertido sus límites en fuerza para transformar la sociedad.

Con ella hablamos del papel de la mujer en la Iglesia, de los retos de la educación, el trabajo y la familia, y de su apasionante labor en el Opus Dei.

Radio María

hombre-siglo-xxi-tocar-dios/
(14/02/2026)